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第１８０回 例会 
 

【日時】2019年 4月 11 日（木）12：30～13：30 【例会場】ザ ロイヤルパークホテル 東京汐留 

【例会出席】会員数 21名 名誉会員２名 【出席者】13 名  ビジター 0 名  ゲスト 1 名 

【出席率】66.7％   【修正出席率】63.2％ 

【ニコニコ BOX】\ 11,000― ≪今年度累計≫ \ 342,000― 

 

 

 

≪プログラム≫ 

 

 
                    司  会：友弘裕規会員 

◇ 開会点鐘                       立堀佳男会長 

◇ 斉唱：「国家」「奉仕の理想」                           梅澤武男ソングリーダー 

◇ 会長挨拶                                    立堀佳男会長 
       最近寒くなることが多く、体調管理が大変です。山本直樹会員がモスクワから戻ってきたのに寒いとおっしゃ 

       っていました。 

◇ 表彰式 

◇ 幹事報告                                     工藤至善幹事 

       5 月 12 日のロータリーデイでは、千代田グループとしてクレープとレモネードのキッチンカーが出るそうで 

       す。そのお手伝い頂ける方を募集しておりますので、そちらも合わせてよろしくお願い致します。 

◇ 出席報告                                     友弘裕規会員 

◇ ゲスト・ビジター紹介 
       富沢尚展様：千葉の方で不動産会社をやっております。色々な所に顔を出せればと思い参加させて頂きました。 

             どうぞよろしくお願い致します。 

◇ ニコニコボックス発表（敬称略）                                   山本直樹会員                                                          

立堀佳男：今泉さん、本日の卓話、宜しくお願いします。今泉さんとは共通の友人が居てビックリです。 

工藤至善：今泉様、本日は卓話楽しみにしております。宜しくお願いします。 

梅澤武男：本日は今泉様の卓話、宜しくお願いします。 

湯川愛里：桜の季節もそろそろ終わりを迎えましたが、昨日は寒かった！皆様体調管理を万全に… 

山本直道：今日は天気も良く気持ちが良いですね。今日もニコニコです。 

熊谷行裕：2 月 3 月と仕事でバタバタで長く休んでしまいすみませんでした。少しずつ復帰しますので、よろ 

     しくお願いします。 

ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ･ｳｫﾝ：今日は晴天！会員増強の卓話を聞けて嬉しいです。今泉様よろしくお願い致します。



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

 

◇卓話：『奉仕活動は仲間が多い方が楽しい～クラブメンバー100 名を目標にしてみよう～』               

今泉大輔様 

       私はアンドリュー会員とは別の NPO 法人で子どもや犬・猫の支援をしております。そちらでは L も R も関係 

       無く活動をさせて頂いております。私はライオンズクラブの会員なのですが、私の所属するクラブは女性会員 

       が 7 割を占めている珍しいクラブです。いつも思うのは会員増強とは何か、新しい会員の方に会の楽しさをき 

       陳と伝えられているかという事をいつも思います。会員増強の理由として様々な人達と活動出来た方が楽しい 

のではないかという事をいつも伝えています。他にも伝えられる事が有るようでしたら先輩方にお知恵を頂き 

たいと思っています。我々のクラブでは、会員数が多くなってしまった時に支部を作り対処しました。例えば 

       働く女性のクラブ、若手のクラブといった形です。そうすることによって、周りの人に声を掛けやすくなりま 

       すし、活動の範囲が決めやすいという事も有りました。 

世間で見ると、奉仕をしたいと思っているのは男性より女性の方が圧倒的に数は多いのです。ですので会員の 

       女性の方達がいかに興味を持って、活動したいと思えるアクティビティーがあるかという事を考えました。現 

 実的に限られた時間を通して自分たちが何ができるかという事をアンケートを取りながら、アクティビティー 

 の内容をガラッと変えることで新しい方にも参加してもらえるようになりました。そのアクティビティーの提 

 案者を委員にして、三役の負担を減らすこともできましたし、クラブの風通しも良くなったと思います。参加 

 したくなる魅力的なアクティビティーを考えることはとても大切だと思います。女性の経営者も増得ています 

 し、会員増強の方向性としては女性会員を増やすことを考えていくのも必要だと思います。その為に入りやす 

 いよう、誘いやすいように支部を活かしてケアしていく事を大切にしています。辞めてしまう方がいるのは否 

 めないので、どのようにしてコンスタントに会員を入れていくかという事は大変ですし、会員増強は本当にど 

 こでも大きな悩みになっていることは確かです。会費の払い方をそれぞれの参加の仕方に合わせて変えていっ 

ったり、入会費を抑え都度例会の時に回収するとしてみたりしました。各クラブの考え方もあると思いますが 

       元気な女性会員が増える事はとても良いことだと思っています。 

       我々の様な会費を払ってのビジネスクラブとしての存在は価値が既存してきていることは事実なので、それ以 

       外で興味を持ってもらえるように変えていく事をいつも考えています。価値がなくなれば脱会されてしまうの 

       で、そうならないように考えていかなければいけないと思っています。 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇ 講評                                     立堀佳男会長                                                                                                                               
今泉大輔様有難うございました。私達のクラブは志は同じで集まっていますが、それぞれ会社や自宅がある 

場所がバラバラで、物理的な距離に対して良い解決策があればまたお教えいただきたいと思います。 

◇ 閉会の点鐘                                  立堀佳男会長 
 

 
  表彰式：会員増強賞 

 
表彰式：会員増強賞 

 
梅澤会員 ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ会員 

 
表彰式：ポールハリスフェロー 

 
  湯川会員  熊谷会員 

 

 ゲスト：富沢尚展様 

 

 
  卓話：今泉大輔様 

 

≪今後の主な行事予定≫ 

◇ ６月２０日 納涼例会 

 

 

   

≪今後の例会スケジュール≫   

◇ ４月２５日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ５月 ２日    休会 

◇ ５月 ９日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ５月１６日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ５月２３日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ５月２９日    休会 

◇ ６月 ６日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ６月１３日   １２：３０～１３：３０ 

 

 


